
HABEN SIE FRAGEN?
Wir stehen Ihnen gerne für
ein Gespräch zur Verfügung!

Patrick Lannert und Gudrun Freund
Rheinstraße 94 – 96 a
64295 Darmstadt

Kontakt

06151 2710-62 und 06151 2710-40

freund.gudrun@bwhw.de

lannert.patrick@bwhw.de

Grundbildung @ Darmstadt

Medienkurse

geschrieben in einfacher Sprache

WAS MACHT
GRUNDBILDUNG @ DARMSTADT?

Grundbildung
Man lernt Dinge, die im Alltag wichtig
sind. Zum Beispiel Lesen, Schreiben und
Rechnen. Auch das Bedienen von Handy
und Computer ist Grundbildung.

An der Welt teilhaben
Teilhabe ist unser Ziel. Teilhaben
bedeutet: Mitmachen im Leben. In der
Familie, bei der Arbeit oder bei Hobbys.
Unsere Kurse sind für alle volljährigen
Menschen, die in Darmstadt leben.

Wir helfen Ihnen
Sie brauchen Bewerbungsunterlagen
oder müssen ein wichtiges Formular
ausfüllen? Wir helfen auch bei
schwierigen Briefen oder E-Mails.

Dieses Projekt wird von der Europäischen Union
und aus Mitteln des Landes Hessen sowie der
Wissenschaftsstadt Darmstadt gefördert.



Rheinstraße

Berliner Allee

Dugena-Haus

Rheinstraße 94 – 96 a

UNSERE MEDIENKURSE

Viele Menschen finden Computer, Handy
und Internet schwierig.
Haben Sie Probleme mit Ihrem Handy?
Möchten Sie erfahren, was man mit
einem Computer alles machen kann?
Grundbildung @ Darmstadt hat Kurse,
die Ihnen helfen.

Und noch viel mehr!

WIE WIR ARBEITEN
Wir lernen in kleinen Gruppen.
Sie können sich wünschen, was
Sie im Kurs lernen wollen.
Wir üben und lernen mit Handy,
Computer und Tablet.

WIE SIE UNS FINDEN
Sie finden uns im Dugena-Haus in
der Rheinstraße 94 – 96 a in der
Nähe vom Hauptbahnhof und der
Haltestelle Berliner Allee.

IHRE VORTEILE

Ihr Alltag wird einfacher.
Sie werden selbstständiger.
Sie finden leichter Arbeit.
Sie verbessern sich beim Lesen
und Schreiben.

Die Teilnahme ist

kostenlos!

Was Sie bei uns lernen

Soziale Medien benutzen

🔒

✉️

💻

📱 Handy richtig bedienen

Computer-Grundlagen

E-Mail schreiben

Sicher im Internet


